



Die Thomaner waren schon da, ebenso der Kreuz-Chor aus Dresden. Nun wird ein weiteres „Schwergewicht“ der deutschen Knabenchöre in der Werner Christophorus-Kirche zu Gast sein.

Am Sonntag, dem 28. September um 17.00 Uhr ist es so weit. Dann gastiert die Wuppertaler Kurrende dort zu einem Konzert mit ihrem aktuellen a-capella-Programm. Unter der Leitung von Lukas Baumann präsentiert der Konzertchor der Wuppertaler Kurrende geistliche Chormusik aus verschiedenen Jahrhunderten.

Die Wuppertaler Kurrende wurde in den 20 Jahren des vergangenen Jahrhunderts in den Wirren der Nachkriegszeit gegründet. In den 100 Jahren des Bestehens entwickelte sich der Chor trotz anfänglicher Einschränkungen durch Nationalsozialismus und II. Weltkrieg in den letzten Jahrzehnten zu einem der führenden Knabenchöre Deutschlands. Der Gewinn prominenter Chorwettbewerbe sowie der Erfolg bei Konzerttourneen in Europa und Amerika dokumentieren eindrucksvoll die Qualität dieses außergewöhnlichen Klangkörpers.